

Le président et le gouvernement veulent imposer, en force et rapidement une nouvelle réforme rétrograde des retraites qui n'a pour unique but de nous faire travailler 2 ans de plus et cela pour toucher moins.

Les réussites du jeudi 19 janvier, plus de 2 millions de manifestants en France et de 30 000 à Clermont-Ferrand et du mardi 31 janvier, avec 2,8 millions de manifestants en France et 35 000 à Clermont-Ferrand montrent que des millions de manifestants luttent contre le report de l'âge légal à 64 ans, contre la mise en place des 43 ans de versement à partir de 2027 et contre la casse des régimes spéciaux.

**Le système actuel de retraite en France :**

L'ordonnance du 19 octobre 1945 : Instaurant à la libération de la France le régime général de retraite : **Ambroise CROIZAT, le seul ministre du travail ouvrier de l'histoire disait : « nous ferons de la retraite non plus l'antichambre de la mort, mais une nouvelle étape de la vie ». « Cotiser selon ses moyens, recevoir selon ses besoins »**

**Le système par répartition : les cotisations des travailleurs sont immédiatement utilisées pour payer les pensions des retraités.**

**Macron et son gouvernement n'ont qu'un seul objectif avec cette réforme, détruire le système de retraite pour le mettre dans les mains de la finance. Il faut faire des économies massives sur les retraites pour équilibrer la baisse des impôts de production. C'est écrit dans le projet de loi de finances 2023.**

Le gouvernement invoque un déficit de 12 milliards. Pendant ce temps là, l'exonération des charges sociales du patronat c'est 80 milliards/an ! les milliardaires français voient leur fortune exploser + 200 milliards en 2 ans !

Chaque année **157 milliards d'aide** à des entreprises qui en versent 80 milliards à leurs actionnaires, **cette année un record 15 % de plus qu'en 2021** mais on n'est pas capable de trouver **10 milliards pour qu'on puisse arrêter de bosser avant de mourir.**

**Ils veulent nous faire travailler plus pour préserver les profits et poursuivre les cadeaux au patronat.**

Aujourd'hui, 40 % des retraités perçoivent, après une vie de travail, une pension inférieure au seuil de pauvreté.

Les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé et avec un niveau de retraite qui permette de vivre dignement.

**Dans cette situation d'une gravité exceptionnelle, le syndicat CGT du CHU tire un bilan :**

- **Jamais le gouvernement ne change son projet initial si ce n'est pour l'aggraver.**

**C'est pourquoi, notre CE exprime clairement à la Direction Confédérale et à la Direction Fédérale :**

- **Préparez le rassemblement est une manifestation de tous les travailleurs, les fonctionnaires, des jeunes dans l'unité la plus large, devant l'Assemblée Nationale à Paris, pour exiger :**

**Le retrait du projet de réforme des retraites.**

**Nous n'avons pas d'autres solutions que de combattre cette réforme idéologique, car cette réforme va nous tuer.**

**Nous envoyons cette motion à tous les syndicats CGT de la santé ainsi qu'à toutes les USD en leur proposant de reprendre cette position et de la transmettre aux Fédération et Confédération CGT.**